Zukunft des Hillmannplatzes in Bremen – Pläne und Maßnahmen zur städtebaulichen Aufwertung?

Anfrage des Abgeordneten Thore Schäck und Fraktion der FDP

Wir fragen den Senat:

- 1. Welche städtebaulichen Maßnahmen plant der Bremer Senat, um die Attraktivität des Hillmannplatzes zu steigern; gibt es spezifische Projekte oder Initiativen, die in naher Zukunft umgesetzt werden sollen?
- 2. Wie stellt der Bremer Senat sicher, dass die geplanten Maßnahmen zur Attraktivierung des Hillmannplatzes sowohl ästhetischen als auch funktionalen Anforderungen gerecht werden?
- 3. In welcher Form und wie regelmäßig wird die Öffentlichkeit in die Planung und Umsetzung der Attraktivierungsmaßnahmen am Hillmannplatz eingebunden?

Zu Frage 1:

Die aktuelle Gestaltung des Hillmannplatzes mit im Raster angepflanzten Bäumen sowie der Wechsel zwischen gepflasterten und unversiegelten Flächen ist insbesondere unter Berücksichtigung der Aspekte der Klimaanpassung zeitgemäß. Die Ausstattung mit Stadtmöbeln ist großzügig und die Oberflächen sind allgemein in einem guten Erhaltungszustand.

Zurzeit sind daher keine städtebaulichen Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung des Hillmannplatzes geplant.

Die Fragen 2 und 3 werden gemeinsam beantwortet:

Wie dargestellt, sind aktuell keine Maßnahmen geplant.